



INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN, DE ENERO A SEPTIEMBRE DE 2022

Aumenta 28.0% valor de la producción de la industria de la construcción de Sinaloa de enero a septiembre de 2022

El valor de la producción de la industria de la construcción creció 28.0% de enero a septiembre de 2022 con relación al mismo periodo del año anterior, con lo que supera al porcentaje nacional que fue de 18.6%

Este significativo incremento en Sinaloa, se relaciona con las obras de infraestructura hidráulica y de comunicaciones que el gobierno federal está realizando; y, de numerosas medianas y pequeñas obras de infraestructura de diverso tipo que está costruyendo el gobierno del estado, así como también a la gran inversión privada que se realiza e infraestructura hotelera, comercial y de vivienda.

Valor de la construcción por tipo de obra

La inversión en edificación y transporte registran el porcentaje más alto de enero a septiembre del año 2022

TIPO	VALOR <i>(MDP)</i>
Edificación	4,070
Transporte	2.212
Agua, riego	2,212
y saneamiento	1,842
Otras	
construcciones	1,103
Electricidad y comunicaciones	194
Total	9,422

APORTACIÓN



43.2%

Edificación



23.5%

Transporte v urbanización



19.5%

Agua, riego y saneamiento



11.7%

Otras Construcciones



2.1%

Electricidad v comunicaciones





INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN, DE ENERO A SEPTIEMBRE DE 2022

Valor de construcción en transporte, agua, riego y saneamiento crece más del 50%

En comparación con el periodo de enero a septiembre del año 2021 y segmentado por tipo de obra, agua, riego y saneamiento registra una variación de 54.0% (646 MDP)

Seguido de transporte y urbanización con un 53.7% (773 MDP)

Sinaloa: Variación de la industria de la construcción por tipo de obra de enero a septiembre 2022

	OTRAS CONSTRUCCIONES	EDIFICACIÓN	PETRÓLEO Y PETROQUÍMICA	AGUA, RIEGO Y SANEAMIENTO	ELECTRICIDAD Y COMUNICACIONES	TRANSPORTE
Var. MDP	99	489	0	646	55	773
Var. %	9.9	13.6	-	54.0	39.9	53.7

Aportación por sector institucional

De los 9 mil 422 MDP que representa el valor de la producción de la industria de la construcción en Sinaloa de enero a septiembre del año 2022, el sector privado contribuyó 53.7%

Sector privado Sector público





El valor de la producción de sector público aumentó **39.9** respecto a enero a septiembre del año 2021.

Crecimiento por sector institucional

SECTOR	VALOR <i>(MDP)</i>	PORCENTAJE
Privado	5,062	53.7
Público	4.360	46.3





INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN, DE ENERO A SEPTIEMBRE DE 2022

Valor de la construcción por entidad federativa

Las entidades que más contribuyeron fueron Tabasco con el 12.4%, Nuevo León con 10.4% y México con 10.4% del total nacional.

Tasa de crecimiento anual

Sinaloa se ubica en la posición 13 al presentar un crecimiento anual de 28.0% equivalente a 2 mil 062 MDP, Hidalgo, Chiapas y Tabasco ocuparon las primeras posiciones.



Consulta más reportes de indicadores económicos actuales e históricos en nuestro sitio dando click aquí

